

Grandeur par le Séminaire et l'Université. Immédiatement après cette adresse, Monseigneur se rendit au palais Archiépiscopal pour en prendre possession. Le jour suivant, M. l'abbé Collet, secrétaire, écrivait aux journaux de la ville la lettre suivante :

“ Monsieur, les Bulles nommant Monseigneur Elzéar Taschereau, Archevêque de Québec sont arrivées hier en cette ville. La consécration épiscopale, aura lieu, dans la cathédrale, le dix-neuf Mars prochain.”

La cour de Rome, en choisissant M. le Supérieur du Séminaire et Recteur de l'Université Laval comme Archevêque de Québec, n'a fait que ratifier le désir de feu Mgr. Baillargeon. Le choix d'un théologien aussi distingué, d'un prêtre aussi remarquable par sa haute intelligence que par son amour du travail, a été partout accueilli avec une vive satisfaction.

C'est le moment ou jamais de dire, en quelques mots, les antécédents du nouvel Archevêque. Fils de l'honorable Thomas Taschereau et de Dame Marie Panet, il naquit à Ste. Marie de la Beauce, le 17 Février 1820. Il prit l'habit ecclésiastique et fut tonsuré à Rome, le 20 Mai 1837, par Mgr. Pratti, Archevêque de Trébisonde, et ordonné prêtre à Québec, le 10 septembre 1842. En 1849, il fut choisi comme directeur et préfet des études au Séminaire de Québec.

En 1854, il fut chargé par les Pères du second Concile de Québec, d'aller soumettre, au Souverain Pontife, les décrets de ce Concile. Ce fut pendant ce voyage qu'il étudia au Collège Pie, dans la ville des papes et qu'il obtint ses degrés de docteur en droit canon.

Là comme au Séminaire de Québec, il attira sur